## L NUEVO SIGLO

## www.elnuevosiglo.com.co

UNIAGRARIA

servientrega

HOMECENTER'

CITY GAS

Megas®

**GAS**PAÍS

**Alcanos** 

Universidad de

**América** 





gremgas y Gasnova, dos gremios clave, se pronuncian por una causa común: resaltar la importancia de garantizar el abastecimiento continuo de este combustible en el país

En un hecho sin precedentes, la Asociación Colombiana del GLP (Gasnova) y la Asociación Gremial Colombiana de Comercializadores de Gas (Agremgas) se unieron para emitir un pronunciamiento conjunto que resalta la importancia del Gas Licuado de Petróleo (GLP) para el bienestar y el desarrollo de Colombia. Esta colaboración se da en un contexto marcado por el reciente paro camionero, que puso en riesgo la distribución de este combustible esencial.

El paro dejó en evidencia que el GLP no solo es vital para la cocción de alimentos de más de tres millones de hogares colombianos, sino que su impacto se extiende a sectores fundamentales como la salud, la industria y las labores humanitarias. Su distribución adecuada, incluso en medio de crisis, es crucial para el funcionamiento de hospitales, la producción de alimentos y la economía diaria de miles de pequeños comercios y afecta a unos 12 millones de colombianos.

Alejandro Martínez V., presidente de Gasnova, manifestó su preocupación ante las dificultades generadas por los bloqueos y subrayó el rol indispensable del GLP en la vida diaria de los colombianos. "En su momento, hicimos un llamado a los líderes transportadores que mantenían las distintas vías del país bloqueadas, para que permitieran la circulación de los camiones distribuidores del Gas LP y no se afectara a los 12 millones de personas que requieren de este servicio esencial en los





La unión de estas

dos agremiaciones

envía un mensaje

claro: el GLP

es un recurso

estratégico que

debe ser protegido y

promovido

sectores residencial, comercial e industrial".

"Es importante recordar que

el Gas LP no solamente se utiliza para cocinar: este combustible también se requiere para llevar a cabo labores humanitarias en

hospitales, así como para la producción de alimentos en empresas agrícolas y en el sustento diario que buscan miles de hogares desde sus establecimientos comerciales", señaló Martínez.

Por su parte, Sara Vélez, directora ejecutiva de Agremgas, destacó el impacto crítico que los bloqueos tuvieron sobre la distri-

bución de GLP: el 41% de las fuentes de GLP estuvo retenido debido a las manifestaciones, lo que obstaculizó gravemente el transporte de este recurso

esencial.

Vélez recordó que el abastecimiento nacional de GLP desempeña un papel fundamental en la economía y la sociedad colombiana. "Con una cobertura del 95% del territorio y aten-

1.069 municipios, este combustible llega a todos los rincones del país y proporciona una fuente de energía limpia y versátil para hogares, industrias y comercios".

Agregó que el impacto económico del abastecimiento nacional de GLP se refleja en la generación de empleo, la promoción de la competitividad y el impulso a la inversión en infraestructura. Además, al garantizar un producto más económico y accesible, el GLP contribuye al ahorro en los costos energéticos de las familias colombianas, principalmente en los estratos 1 y 2. Asimismo, en el ámbito social, es crucial para la reducción de la pobreza energética y la mitigación de las emisiones contaminantes. "Al proporcionar una alternativa segura y limpia a la leña y otros combustibles tradicionales, contribuye a la salud y el bienestar de las comunidades, especialmente en áreas rurales y de difícil acceso".

## Alternativa sostenible

Además de su papel fundamental en los hogares, el GLP es crucial para la transición energética en Colombia. Este combustible, más limpio que otras fuentes tradicionales de energía, es una alternativa sostenible que puede ayudar a reducir las emisiones de carbono, un aspecto clave en la lucha contra el cambio climático. Tanto Gasnova como Agremgas coinciden en que garantizar el acceso continuo y seguro al GLP es fundamental para que Colombia avance en su objetivo de ser un país más sostenible y con mayor calidad de vida para sus ciudadanos.

La unión de estas dos agremiaciones no solo responde a la coyuntura del paro, sino que envía un mensaje claro: el GLP es un recurso estratégico que debe ser protegido y promovido para el desarrollo del país. Ambas destacan que, en un momento de grandes desafíos, la colaboración entre gremios y el respaldo de las autoridades son esenciales para garantizar que millones de colombianos sigan beneficiándose de este recurso vital.



